



COTE SUN LUXURY REAL ESTATE

**5 Pièces**

**179 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3016984**

**2 900 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

LUXUEUX 5 PIÈCES EN TRIPLEX A En plein cœur du Cap Martin, dans luxueuse copropriété avec gardien, parc, et piscine, somptueux appartement de 5 pièces en duplex avec grande terrasse sur le toit offrant Vue imprenable sur la mer et les Côtes Italiennes. Grand salon salle à manger, cuisine équipée, 4 chambres avec salles de bains et dressing en suite. Un parking privé, un garage et une cave complètent ce bien d'exception. Pour toutes demandes, contacter Bruno Cuevas at 06 5 38 76 65. Visiter notre site [www.cote-sun.com](http://www.cote-sun.com)

Le Cap Martin, Located in the most exclusive, with gardien, alarm video system, swimming pool, Prestige partment in triplex, very well decorated with prestigious material, breathtaking Sea and Italian coasts views. all exposures Large living room, independant kitchen, terraces. Four bedrooms with ensuite bathrooms and dressingroom Roof terrace of 80sqm<sup>2</sup> with summer kitchen and veranda Parking, garage and cellar For any inquiry and visit, call Bruno Cuevas at +33(0)6 5 38 76 65. Visit our web site [www.cote-sun.com](http://www.cote-sun.com)

## **COTE SUN LUXURY REAL ESTATE**

11 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







COTE SUN LUXURY REAL ESTATE



COTE SUN LUXURY REAL ESTATE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



COTE SUN LUXURY REAL ESTATE



COTE SUN LUXURY REAL ESTATE